



- 近畿地方整備局では、令和6年9月20日からの大雨による被災状況の調査のため、石川県能登地方へTEC-FORCE（緊急災害対策派遣隊）を派遣しています。
- 10月3日は被災箇所調査のとりまとめを行い、先陣班から後続班(河川、砂防、道路班計6班)へ引き継ぎを実施しました。また、現地でのTEC活動を支援（通信確保）するため、情報通信班を派遣しました。

## 各班被災状況報告書の作成や調整を実施（10月3日）

【先遣班】

【砂防班】

【道路班】

【河川班】



【先遣班】北陸地整本局  
・1班（3名）  
TEC-FORCE司令部  
との調整

【河川班】能登町  
・2班（8名）  
9月25日発  
26日～活動中

【砂防班】穴水町  
・1班（4名）  
9月25日発  
26日～活動中

【道路班】能登町  
・3班（12名）  
9月25日発  
26日～活動中

【情報通信班】かほく市  
・1班（2名）  
10月3日発  
3日～活動中

## 後続班がそれぞれ石川県能登地方へ向け出発（10月3日）

【大和川河川事務所】



【滋賀国道事務所】



## 災害対策支援本部情報

<https://www.kkr.mlit.go.jp/bousai/taiou/tachiiki/2409oamenoto.html>

大和川河川事務所で行われた出陣式は一部メディアにて報道されました。

<https://www3.nhk.or.jp/kansai-news/20241003/2000088067.html>